



Liebe Heimatfreunde,

wer weiß, wo die **10 Gold- und 7 Silberbergwerke im Mühlthal** waren, wo überall nach Erzen im Altkreis Eisenberg gesucht und wo auch welche gefördert wurden und noch heute gefördert werden. Wer weiß, dass noch heute eine **Glocke in der Katholischen Kirche** (neben der Sparkasse) in Eisenberg läutet, welche ursprünglich **aus dem Kloster zu Lausnitz** stammt. Die Glocke wurde 1686 vom Erfurter Nicolaus Rausch umgegossen, läutete im Berghaus (siehe Bild) in Rauda von 1687 bis 1690 und von 1690 bis 1839 im Steintor am Steinweg in Eisenberg.



... Es weiß der Heimatforscher

Bernd Greibich

aus Eisenberg und erzählt es uns.

Vortrag „Bergbau im Altkreis Eisenberg“

**Heimatismuseum Bad Klosterlausnitz,
Donnerstag, 16.01.2025 um 18.30 Uhr**

für Mitglieder ist der Vortrag frei, Nichtmitglieder 3 €

Mit freundlichen Grüßen

Euer Heimatverein